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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 05/12/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno cinque del mese di Dicembre in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1620733 del 26/11/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all ’O.d.G.   

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada.  Partecipa in qualità di Segretario  

Il Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella funzione di verbalizzante 

dalla Signora Maria Enza Bastone , Istruttore Amministrativo dell’U.O. Direzione/ Organi Istituzionali.  

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Consiglieri Buccola Buonpasso e Tuzzolino. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori    

i Conss. Dentici, Lupo e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio.         

Cons. Di Vincenti comunica al Presidente che, per motivi personali, domani 6 Dicembre non sarà 

presente in Consiglio. 

Il Presidente invita il segretario a dare lettura della mozione posta al n. 7/b dell’elenco delle mozioni 

allegate all’o.d.g. avente per oggetto “Messa in sicurezza recinzione area antistante Corso Pisani civ. 48 

presentata dal Consigliere Ruggiero, accantonata nella seduta precedente per sopralluogo. 

Alle ore 10:04 esce dall’Aula il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente - Invita il Consigliere ad esporre la mozione. 

Alle ore 10:05 entra in Aula il Cons. Buccola 

Cons. Ruggiero espone la mozione ribadendo che l’intervento è necessario perché pur essendo il sito 

recintato da circa un anno è diventato ricettacolo di immondizia e spera che gli organi competenti si attivino 

per ripristinarlo al più presto. 

Alle ore 10:08 entra in aula il Cons. Tuzzolino 

Cons. Sinopoli è favorevole all’approvazione della mozione e ribadisce che le condizioni del sito sono 

molto pericolosi. 

Alle ore 10:10 il Presidente pone in votazione per appello nominale  la mozione , il cui esito è il 

seguente: 
Presenti  08 

Assenti  02 (Buonpasso e Di Vincenti) 

Favorevoli 08 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Il Presidente comunica che ieri è stato ad una riunione, assieme ad altri Presidenti di 

Circoscrizione,con i Dirigenti  Brucato, Arena e Ferreri relativa ai fondi della legge 285; comunica 

che la D.ssa Ferreri ha inviato una scheda tecnica in cui comunicava che ad ogni Circoscrizione 

erano destinati 100 mila euro ; ma ieri si è constatato che da qui al 31 dicenbre p.v. non ci sarà piu il 

tempo di organizzare le gare allora si sono ipotizzate diverse soluzioni per come spendere questi 

soldi . 

Il Presidente comunica che  ieri c’è stata l’inaugurazione del CCR in via Oreto con la 

presenza del Sindaco Orlando al quale ha prospettato il problema. 

Il Sindaco parlando con il Ragioniere Generale il quale gli ha detto che i soldi della 285 non 

possono essere spostati in altri capitoli però dovrebbero essere spesi entro 31/12, ed in riferimento a 

questi fondi dice che possono essere congelati ed inseriti nel Bilancio 2020. 

Tutto questo è stato riferito ai Dirigenti che daranno una risposta. 
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Tutto ciò sta a significare che politicamente è stato fatto il possibile per avere questi fondi ma 

è la funzione dirigenziale che blocca ogni attività politica, pertanto fa presente che il consiglio al 

più presto deve predisporre l’atto deliberativo in quanto non si deve dire che la colpa è loro. 

Comunica che per il teatro Zappalà ,in considerazione delle  ultime notizie di cronaca, nulla è 

cambiato e si farà, per la gita la d.ssa Ferreri ha comunicato che oggi si è iscritta al MePA per la 

gara  e che ancora c’è tempo per organizzare. 

Alle ore 10:27 esce il Cons. Buccola 

Cons. Tuzzolino : chiede se ha capito bene, che i fondi assegnati  dalla  legge 285 potranno 

essere spesi con il Bilancio 2020, e poi ricorda che per la gita in programma se non si farà entro il 

31/12/2019 si perderà il finanziamento.   

Presidente conferma quanto al cons. Tuzzolino che ha capito bene per i fondi della 285, e 
verificato che non ci sono più comunicazioni da dare, alle ore 10:35chiude la seduta.  

 

 

 

 F.to  Il Segretario F.to Il Presidente  

Funzionario Amministrativo                                                         Silvio Moncada 

       Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

 
 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 
 

 

 


